

Neue Aufgabe für Ökopionier

Sepp Holzbauer als Agrar- und Umweltreferent von der LVHS Niederaltreich verabschiedet

NIEDERALTREICH. Mit einem Mitarbeiterfrühstück wurde Sepp Holzbauer nach fast 20 Jahren als Agrar- und Umweltreferent an der Landvolkshochschule (LVHS) Niederaltreich verabschiedet. Holzbauer war besonders für die Programmbereiche „Landwirtschaft und Leben auf dem Hof“ und „Schöpfung und Ökologisches Handeln“ verantwortlich. Darüber hinaus wirkte er in vielen Arbeitskreisen und Fachgruppen mit und brachte sich mit Herzblut ein. Sein Engagement umfasste u. a. auch die Etablierung einer Kräuterpädagogenausbildung an der LVHS, die seither hervorragend läuft.

In seinen Abschlussworten brachte er zum Ausdruck, wie sehr ihm die LVHS zu einer Familie geworden sei: „Ich habe mich immer im Haus beheimatet gefühlt und werde es auch bleiben.“ Mit einem lachenden und einem weinenden Auge gehe er. Weinend, weil er nicht nur einen lieb gewordenen Arbeitsplatz verlasse, sondern eine Familie, und lachend, weil er das, was er in diesem Bildungshaus gelernt habe, nun im Bistum weiter tragen kann. Leiterin Helga Grömer würdigte die Arbeit des langjährigen und zuver-



Das Leitungsteam bei der Verabschiedung des Umweltreferenten (v.l.): Magdalena Lummer, Helga Grömer, Sepp Holzbauer, Theresa Wiedemann, Christiane Jahrstorfer, Beate Oppenkowski und Carmen Schwarz.

Foto: LVHS

lässigen Mitarbeiters an der LVHS. Seine Mitarbeit, seine Unterstützung und seine zugackende Art seien für alle ein Gewinn gewesen. Die

Leute, die ins Haus kamen, hätten seine entgegenkommende Freundlichkeit sehr zu schätzen gewusst. „Dass Umweltschutz und ökologi-

sche Bildung im Bistum Passau in einem Atemzug mit der LVHS genannt wird, ist vor allem dein Verdienst“, so Helga Grömer. Holzbauer übernimmt ab sofort hauptamtlich das Umweltreferat der Diözese Passau, das bisher mit zehn Stunden an der LVHS angesiedelt war.

Anschließend brachte Christiane Jahrstorfer vom Vorstand des Trägervereins ihren Dank und ihre Wertschätzung zum Ausdruck. Sepp Rottenacher vom „Ökosozialen Forum Niederaltreich“, ehemaliger Vereinsvorsitzender und langjähriger Wegbegleiter, betonte die gute Zusammenarbeit und blickte nochmals auf die Jahre der gelungenen Zusammenarbeit zurück, in der zwei Bücher und etliche Schreiben veröffentlicht wurden.

Mit einem gemeinsamen Segenslied und einem Rucksack mit leiblicher und geistiger Nahrung für eine lange Wanderung bedankte sich die Mitarbeiterschaft bei ihrem beliebten Kollegen.

Die Stelle des Agrar- und Umweltreferenten an der LVHS in Niederaltreich ist zum 15. September wiederzubesetzen. Nähere Infos unter www.lvhs-niederaltreich.de 